

# Neues Projekt zur Rettung wertvoller Bücher

Bände aus Bibliothek  
von Stadt und Wallraf  
werden restauriert

Das Kuratorium zur Rettung der Historischen Stadt- und Wallraf-Bibliothek Köln hat bei einer Tagung mit NRW-Kulturministerin Ina Brandes und Oberbürgermeisterin Henriette Reker am Donnerstag eine erfolgreiche Bilanz seiner Arbeit gezogen. Ende des Jahres werde die erste konzertierte Aktion, die Restaurierung der Bibliothek Ferdinand Franz Wallraf, abgeschlossen sein. Im kommenden Jahr werde man eine weitere Aktion starten, für die man bereits „sehr erfolgreich Buchpatenschaften und Spenden gesammelt“ habe, teilte das Kuratorium mit.

Die Rettung der Wallraf-Bibliothek hatte der Kölner Unternehmer Peter Jungen 2018 initiiert. Für die Restaurierung der wertvollen Bücher im Besitz der Universitäts- und Stadtbibliothek Köln werden bis Ende 2023 rund 1,7 Millionen Euro aufgewendet. Der erfolgreiche Abschluss des Projekts soll bei einer Festveranstaltung auf Einladung der Universität am 22. November gefeiert werden. NRW-Ministerpräsident Hendrik Wüst spricht als Schirmherr der Aktion ein Grußwort. (fu)